



Monseigneur Charles **Morerod**,  
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg,  
Monseigneur Pierre Farine,  
évêque auxiliaire émérite de Lausanne, Genève et Fribourg,  
Madame Fabienne **Gigon**,  
représentante de l'évêque pour la région diocésaine de Genève,  
l'Eglise catholique romaine-Genève (ECR),  
et toute la communauté catholique  
ont la grande peine d'annoncer le décès survenu  
le 17 juin 2024 de

## Monsieur l'abbé Gilbert PERRITAZ

Il est entré dans la paix du Seigneur dans sa 70e année et la 35e de son sacerdoce. Il a été vicaire à la paroisse du Grand-Lancy de 1990 à 1993 puis à Notre-Dame de Genève de 1993 à 1998 et Notre-Dame de Nyon de 1998 à 2000. Il a ensuite été curé des paroisses de Corsier et Meinier de 2000 à 2005 et conjointement curé de la paroisse d'Hermance de 2001 à 2005. Dès 2005, il a été curé in solidum des paroisses Saint-Paul (Cologny) et Chêne-Thônex. Il a ensuite rejoint, de 2012 à 2013 l'Unité Pastorale Chasseron-Lac, puis de 2013 à 2015, l'Unité Pastorale Sainte-Thérèse (Fribourg) – Saint-Laurent (Givisiez/Granges-Paccot) avant d'être nommé prêtre auxiliaire au sein de l'Unité Pastorale Carouge-Acacias Cardinal Journet, de 2015 à 2018. Il a ensuite été administrateur de cette Unité Pastorale de 2018 à 2021 et conjointement administrateur des paroisses de l'Unité Pastorale Salève, de 2019 à 2021. Depuis 2021, il était prêtre auxiliaire au sein de l'Unité Pastorale Meyrin-Mandement. L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le vendredi 21 juin 2024 à 14 h 30 en l'église de la Visitation à Meyrin.